

Fermeture du plateau sportif

Chères Frontenaysiennes,
Chers Frontenaysiens,
Chers jeunes,

À la suite de l'acte de vandalisme qui s'est déroulé sur le plateau sportif de la commune dans la nuit du jeudi 29 au vendredi 30 juin, celui-ci reste fermé pour une durée indéterminée.

Toutefois, des Frontenaysiens nous ont alerté par le biais de la commission "vie sportive" que des jeunes de la commune continuent d'aller sur le plateau pour faire du basket ou du foot, forçant ainsi l'entrée du site.

Nous souhaitons vous rappeler que par mesure de sécurité, le plateau sportif est absolument interdit d'accès. Cette « mesure de sécurité » est liée à la contamination de l'espace par les résidus du sol coulé en EPDM et granulats recyclés et par la présence sur le chantier de matériel dangereux.

La Municipalité et la commission "vie sportive" invitent les personnes constatant une intrusion d'en informer le plus rapidement possible la Mairie au 05.49.04.50.25 ou l'astreinte au 06.71.02.07.74.

La société en charge du chantier, avec laquelle nous sommes en contact permanent, reprendra celui-ci le plus rapidement possible après les conclusions des experts en assurances.

La municipalité vous remercie d'avance pour votre aide, votre patience et votre vigilance afin de permettre une réouverture du site le plus tôt possible. Les travaux engagés apporteront une plus grande sécurité à tous les utilisateurs.

Bien cordialement.

Olivier Poiraud
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan

Nicolas Gabillier
Adjoint à la vie sportive



S'abonner

www.frontenayrr.fr

